

# UNSER NETZ IST SEHR GUT

Unser Netz erhält beim Festnetztest vom  
Verbrauchermagazin IMTEST die Note „sehr gut“



09.09.2024 12:38 CEST

## Netz von Deutsche Glasfaser mit „sehr gut“ benotet

Das Glasfasernetz von Deutsche Glasfaser ist vom Verbrauchermagazin IMTEST mit der Note „sehr gut“ ausgezeichnet worden. Basierend auf großflächigen Kundenmessungen gehört der führende Digitalversorger im ländlichen und suburbanen Raum unter den regionalen Anbietern zu den Besten.

[Mit einer 1,43 im Notensystem des Magazins der Funke Mediengruppe](#) erzielt Deutsche Glasfaser einen Spitzenplatz und verbessert sich darüber hinaus im Vergleich zum letzten Test aus 2023 (Note 1,52) noch einmal. Getestet wurde unter anderem die Leistungsfähigkeit der Datenübertragung, die allgemeine

Nutzererfahrung beim Surfen im Internet sowie die Streamingqualität. Für letztere wurden die Messungen während der Fußball-Europameisterschaft durchgeführt, um Faktoren wie Pufferzeiten, Zuverlässigkeit und Audio- und Bildqualität unter realen Bedingungen zu berücksichtigen.

Der Festnetztest der zafaco GmbH, einem Technologie- und Marktführer für Breitband-Netztests in Deutschland, wurde vom 17. Juni bis zum 14. Juli 2024 auf Basis von 4.377.177 Messungen durchgeführt. Der Test umfasst 80 Qualitätsmerkmale in fünf Dimensionen und hat den Anspruch, die verschiedenen Aspekte der Internetnutzung realitätsnah abzubilden.

Erst im Juli ist das Netz von Deutsche Glasfaser im renommierten [Festnetztest von connect mit einem „überragend“ als Testsieger](#) ausgezeichnet worden; im Mai gab es [Bestnoten von CHIP](#).

---

### **Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser**

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. [www.deutsche-glasfaser.de](http://www.deutsche-glasfaser.de)

## Kontaktpersonen



**Dominik Beyer**

Pressekontakt

Pressesprecher

[presse@deutsche-glasfaser.de](mailto:presse@deutsche-glasfaser.de)